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（5）➀ 買い物・通院等の便利さについて、ご意見やお困りの事など 

  1：小俣のぎゅーとらに食料品を買いにいくので不便 

  2：もう少し歩いて行ける所につくって下さい 

  3：歩いて行ける総合診療医が必要 誰かに頼まなければ動くことが困難になりつつある 

  4：車に乗れなくなった時、不便 地区内の病院誘致（各診療科に まだ不十分） 

  5：主人が車を運転しているので、現在は十分です 

   現在は車の運転もできるのですが、あとわずかでバスとかも利用しなければなくなると、 

とても不便になると思います。 

  6：かかりつけ医に最適な良いクリニックがない  

  7：バスの回数が少ない  

  8：車に乗れないのでお天気の良い日は自転車で行けるがバスの回数が少なく困る 

  9：バスの本数が少ない 

 10：近くに薬屋さんがないですネ 

 11：現在は車を運転するので便利ですが免許を返納すると不便です 

 12：大通りに歩道がないと小さい子や高齢者に危ない 

 13：高齢のため車を返し、自転車で行くのは大変です。 

 14：おかげバスは乗せていただきたくてもバス停が遠くて利用させていただけません 

 15：バス停まで遠い 

 16：自分一人では無理ですが家の人が協力してくれています 嬉しいです  

 17：近くにスーパー、美容院があれば良い 

 18：高齢者だけの世帯は大変なのではないかと思う  

 19：今は車で移動可能ですが、乗れなくなった不便だと思う  

 20：遠くの病院に通院のときは、こまる  

 21：度会橋をこえて伊勢中心部に出る交通の便は車所有必だから  

 22：バスの回数が少ないので不便です  

 23：車が無いとやっぱり不便 

 24：今のところ何か買うにも車が必要である。かかりつけの病院も車で行くしかない 

 25：車の運転ができなくなった時にどうするか？  

 26：車が乗れれば便利ですが、老いて運転ができなくなったときは不便だと思う  

 27：バスの回数を増やしてほしい  

 28：病院が近くにない  

 29：郵便局の駐車場がせまくて、停めにくいです。とても不便に感じています。  

 30：今は車に乗れるが後数年で乗れないと不便になるか？  

 31：車が乗れる間は良いが、乗れなくなったら…  

 32：バスの本数が少ない  

 33：近くにない  

 34：買い物がやや不便  

 35：自転車のみなのでね！  

 36：自家用車がないと交通手段がないので不便です  

 37：自転車で行きます  

 38：車に乗れない。 バスが不便で使えない  
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 39：車を利用できない為バスの時間も少なく 行動範囲が少ない  

 40：バスの便が少ないためおかげバスを上地地区に運行させて欲しい  

 41：今は、車がありますので、不便は、ありませんが、車の運転が出来なくなれば、不便だと 

思います  

 42：バスが少ない、店が少ない  

 43：バスの利便性が悪い  

 44：病院がない  

 45：バスが不便わるい  

 46：バスの時間が時間がなし又は乗る所が高く老人には乗られない。買物はじめの頃小さい店も 

あったのに今は老人で足腰悪いのに行く事もなしコンビニもなし孫達がこらら 1 番田舎と 

笑ってた？  

 47：城田団地から出る時、左右が見にくく危ないと思う時がよくある。大通りへ出る道はあるが 

信号が少なく、反対車線へ特に出にくい（朝・夕）小児科が近くにない     

 48：今のところ特になし  

49：スーパーが徒歩で行ける範囲になく不便です。 

50：自分は困っていないが、中須に住む祖父母が車に乗れなくなってから、買い物に困ってい 

る。 

51：買物支援･通院支援の今後の形を模索協議お願いします。 

52：バスの本数が少ない 

53：近くに耳鼻科があればありがたい。 平日はなかなか病院へ行けず、土曜の午前中しか通院 

できないため、保育園のあとや、仕事のあとにすぐ行ける医院があると助かる。 今は web

予約ができる医院も増えており、家から近くに病院があれば自宅待機でき、その間に家事が

できたり子どもがぐずっても安心なので。 

 54：スーパー、病院など近くにあるが、外城田川を渡る橋が台風で流され、37号線の橋は歩行 

者や自転車では狭く怖い。 

55：車や乗り物がないと買い物が不便。 

56：免許返納について考えるが、車が無いととても不便。 

57：高齢者は車が足。バスは不便。 

58：近くにスーパー、コンビニがない。コインランドリーも。 

59：スーパーが上地区内にほしい。 

60：上地町にスーパーがない。 

61：食料品販売が近くにない。 

62：自家用車利用での前提として（やや便利と回答）。 

63：バスの運行便が少ないため、とても不便に思います。 

64：近くに停留所がない。 

65：バスが少なくなり、タクシーで移動することが多く成りました。他県で行っているような 

何か良い方法はないですか？ 

66：大野橋を歩いて渡ると危ない。歩道橋が欲しい。 

67：定期的に販売移動者がほしい。病院へはマイクロバスがあるといい。乗り合いタクシー。 

老人はスマホで予約できない。 

 68：県道 37号線のバスが少ない。朝・午前・夕方に乗車できたらと思う。またおかげバスな 

ど、まったく上地町の住民の願いには添っていないと思う。申し出てほしい。 
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 69：車で買い物に行くが、それ以外は不便。 

 70：車に乗れない人にとっては不便だと思う。 

 71：上地町までのバスの回数が少ない。おかげバス出してほしい。 

 72：近くにホームセンターがないので誘致してほしい。 

 

 

 


